

Continúan acciones para sofocar incendio en Matanzas



Según autoridades del transporte en la occidental provincia de Matanzas, apagar el fuego es tarea prioritaria en los momentos actuales. Foto: Prensa Latina

Matanzas, Cuba, 8 ago (RHC) Un equipo venezolano destinado a bombear el agente químico para combatir el fuego salió este lunes armado hacia la base de supertanqueros de Matanzas, donde ocurrieron nuevas explosiones.

Así lo dio a conocer la emisora local Radio 26, que agregó además que el aparato es del tipo Dominator 5000GPM.

Según autoridades del transporte en la occidental provincia de Matanzas, apagar el fuego es tarea prioritaria en los momentos actuales, tras ocurrir nuevas explosiones desde ayer que provocaron el colapso del segundo tanque incendiado, después de casi 40 horas ardiendo.

Al respecto, el gobernador de Matanzas, Mario Sabines, explicó que la explosión sacó todo el combustible y se derramó por las zonas aledañas al tanque y encendieron la maleza.

Indicó que varios equipos de bomberos trabajan en el terreno "extinguendo donde se pueda extinguir" y en un terreno con riesgos, publicó Presidencia de Cuba vía Twitter.

Aclaró que el tanque tres no ha colapsado, aunque está bajo riesgo por las llamas a su alrededor.

También señaló que sigue en marcha el cronograma de arde de equipamiento para ejecutar la aplicación sobre las llamas del espumógeno de extinción de incendios, cuando las condiciones sean propicias.

Hasta el momento, debido a las nuevas explosiones solo hay tres heridos con lesiones leves sin peligro para la vida y las autoridades sanitarias recomiendan a los pobladores de esta occidental provincia usar la mascarilla aún dentro de la vivienda y cerrar puertas y ventanas para protegerse del humo. **(Fuente: [Prensa Latina](#))**

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/295881-continuan-acciones-para-sofocar-incendio-en-matanzas>



Radio Habana Cuba